

お腹の底からガハハと笑おう



ガハハ塾 民泊でガハハ

活動報告

大崎上島で民泊

令和六年七月、ガハハ塾では、大崎上島の民泊「ゲストハウス BOTANICA」でお泊まり会を行いました。

今回のイベントでは自然と触れ合い、仲間同士の絆を深め、生きる力を育むことを目的としています。ガハハ塾のメンバー、子供8名を含む総勢24名で一泊二日の旅がスタート。

行きのフェリーから子供達もテンションMAX！島に上陸してからは海水浴、釣り、温泉とそれぞれ、自然を満喫しました。夕食は炭火でBBQ。食後はスイカ割りや花火で大盛り上がり。一日になりました。

二日目の朝ごはんはみんなで作った美味しいうちわを食べて、宿舎を持って部屋や廊下を掃除。その後、民泊のご夫婦に挨拶をしてブルベリー畑で収穫を楽しみました。子供達も「また来たい」と大はしゃぎ。

「ゲストハウス BOTANICA」のご夫婦、大崎上島でのお話になった皆さま、ありがとうございました。



阿慈谷さん 全国大会出場

ガハハ塾メンバーの阿慈谷さんが、令和六年十月に行われる、第23回全国障害者スポーツ大会「SAGA 2024」に水泳で出場します。阿慈谷さんはこれまで、全国大会に出場し輝かしい成績を残しています。仕事の合間に練習し、努力を積み重ねてきました。ガハハ塾ではいつも元気に話かけてくれたり、畑のお手伝いをしてくれました。世界へ羽ばたけ！阿慈谷さん。

阿慈谷さん世界へ



ガハハ農園

三月は、畑の草抜き後に、ぜんざいとフルーツポンチを作って、食べました。



五月には玉ねぎの収穫を行いました。小さめな玉ねぎの収穫になりました。



六月は、ジャガイモの収穫しました。



ガハハでカーブ

四月二十日、ガハハ塾では初のマツダスタジアムに野球観戦に行きました。カラフルなガハハTシャツを着て元気に応援。途中で雨が降りましたが、雨の降りがカーブで球場全体が真っ赤に。雨にも負けないガハハパワーで、見事カーブが勝利しました。記念すべき初めての野球観戦を勝利で飾ることができました。



第40回マツダ財団 市民活動支援贈呈式

ガハハ塾が行う「学校や社会に適応できない人々が、地域・社会・自然の中で成長できる居場所づくり」の活動が認められ、四月、マツダ本社でおこなわれた贈呈式に参加しました。



公益財団法人 マツダ財団

赤い羽根へのご協力 募金ありがとうございました。ご支援いただいた団体をご紹介します。

Logos of supporting organizations: 東洋車輻株式会社, FOOT&WORK, はらふ木, 田中法律事務所, 勤草法律事務所, F.P.Stage, リラックス, union.